
小里小学校から泉松陵小学校への質問と回答

質問内容 回答

①森林インストラクターの方とはどんな話合いをするのですか？
自分たちがこんな活動をしたいのだけれどと相談し，インストラクターの方からは，こうすると良い方向に行くよとアドバイスをいただき
ます。私たちが無理なことを相談しても，すぐにだめだとは言わないで，一度は実際に確かめてから，できないことを教えてくださいま
す。

②けやき山からどのような恵を受けていることがわかりましたか。
自然を身近に感じることができること。いろいろな動植物が豊かで，遊んだり捕まえたりできること。自然の中で鬼ごっこやアスレチック
などの遊びができること。

③これから「けやき山」をどんな山にしていきたいですか。 もっと豊かなけやき山にしていきたいです。動植物で知らないことも多いので，そこがみんなに分かるようにしていきたいです。

④けやき山でどんな活動をしていますか。
５年生は，今年は｢道｣｢井戸｣｢動物｣｢植物｣｢アスレチック｣｢ベンチ・すべり台」「遊び｣の７つのグループに分かれて活動しました。他の
学年は，生活科や理科で，季節や生き物の学習をしたり，山遊びをしたりしています。

⑤けやき山にはどんな植物がありますか。
全部は答えきれませんが代表的なものを挙げると，「カタクリ」｢ショウジョウバカマ」「オニユリ｣｢コオニユリ｣｢ヤブレガサ｣「ミズヒキ」 ｢エ
ンレイソウ｣「オオバクロモジ」｢ガマズミ｣「ニワトコ」などです。

⑥けやき山があってよかったと思ったことはありますか。
私たちにはあるのが当たり前のけやき山ですが，もしなかったとしたら，山に登って遊ぶこともできないし，いろいろな生き物探しもでき
ないし，いい景色を見ることもできないしつまらないだろうなと思います。

⑦けやき山にはどんな動物がいますか。
これも全部を紹介できませんし，分かっていないことも多いのですが，「コクワガタ」「カブトムシ」「ナナフシ」「シオカラトンボ」「ニホンカ
ナヘビ」「アオダイショウ」「シマヘビ」「ヤマカガシ」

⑧けやき山の歴史について教えてください。

１０年前までは，草や木がぼうぼうに生えている山で，こどもたちが入ることはなかったそうです。９年前から少しずつ整備が始まりまし
た。こどもたちが少しは入れるようになったんですが，ヤマカガシという毒蛇がいっぱいいたので，注意して入ったそうです。（今はほと
んどいません）。綱で上ったりするものから始まり，こどもたちが入ってもいいように，遊歩道を作ったり藪を刈ったりしてだんだん入り
やすくなりました。３年前からは森林インストラクターの方々と協力して行い，どんどん整備が進みました。今では遊歩道が３．５本，展
望台やアスレチックベンチ，実のなる木などが植えられています。


